



Wenn Pferde länger auf einer Weide sind, müssen sie auch Wasser zur Verfügung haben. Eine Tränke oder ein großer Bottich sind ideal.

Jetzt im Frühling können die Pferde endlich wieder auf die Weide! Damit ihnen das richtig gut tut, musst du etwas beachten.

# AUF DIE WEIDE!



Auch die Kleinsten sind am liebsten auf der Wiese! Aber bei ihnen muss man darauf achten, dass sie nicht zu viel zu fressen bekommen.

Die Fohlen, die jetzt im Frühjahr geboren werden, können gleich mit ihren Müttern auf die Weide.



Am liebsten sind Pferde gemeinsam mit anderen auf der Weide!

Vor dem ersten Weidegang muss man die Pferde langsam an das frische Gras gewöhnen, sonst werden sie krank.



Auch das gehört zum Leben auf der Weide: Kraulen mit dem besten Freund!